

ORIGEN DE LOS CURSILLOS DE CRISTIANDAD

El Movimiento de Cursillos de Cristiandad comenzó en la isla de Mallorca, España donde se celebró el primer Cursillo de la Historia en Cala Figuera de Santanyí del 19 al 22 de agosto del 1944.

Los Cursillos de Cristiandad fueron inspirados por el Espíritu Santo en la persona de Eduardo Bonnin Aguiló, a quien se le acredita la preparación de los esquemas originales y la implementación del método.

Mas adelante, con los mismos esquemas de los rollos utilizados en Cala Figuera y mínimos cambios, se dieron 4 cursillos más entre el 1945 y el 1948, y también todos los demás Cursillos que se han dado en la historia. Incluyendo el Cursillo celebrado en San Honorato del 7 al 10 de enero de 1949, al que tras la “Euforia” de la reciente peregrinación a Santiago, se decidió numerarlo y fue oficialmente catalogado como Cursillo #1, aunque en realidad era el #6 de la Historia.

En el 1949 había tanto entusiasmo en los Cursillos que tuvieron un total de 20 Cursillos en ese año, y el Cursillo #100 tuvo lugar en mayo del 1954. Eduardo Bonnin Aguiló ya había servido como Rector por 65 veces y como profesor 11 veces.

Los Cursillos luego pasaron a la península Ibérica y eventualmente a muchos otros países.

El primer Cursillo en Estados Unidos tuvo lugar en Waco, Texas en el 1957, donde se formó una Escuela de Dirigentes, y para el 1959, ya habían tenido dieciocho Cursillos.

Los Cursillos se llevaron primero a otras ciudades de Texas y después a todo el país (primero en español y después en inglés).

Hoy tenemos Cursillos en todas las Diócesis de Estados Unidos en español, inglés, vietnamita, coreano, portugués, filipino, etc.

Los Cursillos se han expandido a todo el mundo, a todos los continentes y muchos idiomas.

Los Cursillos de Cristiandad abrieron un camino para vivir el Evangelio con un estilo propio. Hoy millones de personas conocen su mensaje e intentan vivirlo.

(Eduardo Bonnin – un aprendiz de cristiano).